

A-Klasse Stuttgart-Ost, 7.Runde, 11.3.2012
Schmiden/Cannstatt III – SK Korb II 6,5:1,5

Das Heimspiel SKSC 3 gegen Korb 2 hat mit einem schnellen Sieg von Eberhard begonnen. Eberhard hatte eine scharfe Eröffnung gewählt, und sein Gegner griff bald fehl, worauf er dann die hoffnungslose Stellung aufgab.

Die Partie von Stephan ging, wie fast schon gewohnt von ihm, mit Remis aus. Stephan macht in dieser Saison zu viele einfache Fehler und musste bereits einige für ihn glückliche Remis annehmen.

Thomas hat in der Eröffnung dem Gegner viel Raum gelassen. Aus der gedrückten Stellung konnte er sich nicht befreien und musste nach zähen Spiel aufgeben.

Erik hat seine Partie schön gespielt, und überzeugend gewonnen. Die Partie von Wolfgang ist nach sehr wechselhaften Spiel zu seinen Gunsten ausgegangen.

Nico hat das Remisangebot abgelehnt und dann im schwierigen Turm und Springer gegen Turm und Springer Endspiel gewonnen. Joachim hat mit heterogenen Rochaden gespielt und nach gegenseitigen Anrennen auf die jeweilige Königsstellung besser gespielt und verdient gewonnen. Mein Gegner hat sich beide Läufer gegen meine Springer abtauschen lassen, und dann konnte er den Mattangriff nicht mehr verhindern.

So haben wir nach harten Kampf 6,5 zu 1,5 gewonnen. Wobei ich meine Spieler loben muss, denn die Gegner haben nicht schlecht gespielt, und es war nicht so einfach wie man das bei dem Endergebnis glauben könnte.

Günter Aidam-Reinisch
Mannschaftsführer